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Аннотация: 

 

Наглядно представлены показатели, характеризующие развитие малого и среднего бизнеса в Российской Федерации. Даны 

критерии выделения субъектов малого и среднего бизнеса. Представлены доли малых и средних предприятий в ВВП разных 

стран мира. Проведено сравнение показателей распределения, а также структуры занятости в субъектах малого и среднего 

предпринимательства России и Италии. Выделены актуальные проблемы развития малого и среднего бизнеса в России. 

Представлены ожидаемые результаты реализации, объем финансового обеспечения, а также основные задачи национального 

проекта «Малое и среднее предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской инициативы на 2018-2024 

годы». 

 

There are presented indicators which characterize the development of small and medium-sized businesses in the Russian Federation. 

There was given the criteria for the selection of small and medium-sized businesses. The shares of small and medium enterprises in the 

GDP of different countries of the world are presented. The comparison of distribution indicators, as well as the employment structure in 

small and medium-sized businesses of Russia and Italy, was conducted. Current problems of small and medium business development in 

Russia are highlighted. Expected results of implementation, amount of financial support, as well as the main tasks of the national project 

"Small and medium-sized businesses and support for individual entrepreneurial initiatives for 2018-2024" are presented.  
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Аннотация 

 

Одним из направлений развития цифровой экономики до 2024 г. являются кадры. В условиях цифровизации экономики, 

рынок труда подвергается колоссальным изменениям. Уже сегодня можно наблюдать, как медленно, но все – таки исчезают такие 

профессии, как бухгалтер, юрист, экономист, возрастает востребованность специалистов IT сферы, инженеров и т.д. Эксперты 

прогнозируют, что в ближайшие 10 – 20 лет исчезнут около 50% профессий. Данный фактор может привести к социальному 

неравенству и росту числа безработных. Необходимо заранее проводить продуманную политику, связанную с образованием, 

быстро реагировать на изменения внешней среды и технологические вызовы: разрабатывать комплексные программы 

переквалификации кадров и непрерывного обучения. Автоматизация уничтожит 5 млн. рабочих мест, и это только начало. Еще 

одним заменителем некоторых профессий может стать робот.  

Вымираемость профессий в период цифровой трансформации ставит необходимость перед государством разработки 

новой программы, которая выступит связующим звеном между спросом/предложением рынка труда и цифровой грамотностью 

общества.  Это, прежде всего, относится к работе служб занятости, от которой потребуется серьезная модернизация ее 

деятельности в сторону повышения клиентоориентированности за счет: совершенствование мониторинга, анализа и 

прогнозирования рынка труда, повышение эффективности формирования, привлечения, распределения трудовых ресурсов, а 

также повышение эффективности мер содействия занятости населения, в том числе отдельных категорий. Таким образом, 

развертывания цифровой экономики в стране невозможно без трансформации рынка труда, ориентированного на мотивацию 

работников и повышение квалификации, непрерывное обучение и переквалификацию. 
 



 

DIGITAL ECONOMY: NEW TRENDS AND CHALLENGES IN THE LABOR MARKET 

Abstract 

One of the lines of the development of digital economy (by 2024) is labor force. Labor market is subjected to modification. Nowadays 

we can see that many professions are disappearing slowly, for example accountant, economist, lawyer, but in the same time we see that 

such professions like IT professional or engineer become much more popular. Experts say that more than 50% of modern professions will 

disappear in 10-20 years. This fact can lead to unemployment and social divisions. It is absolutely important to implement policies to 

improve the education, it is significant to respond to changes in an external environment: to develop a program for requalification to the 

labor force and to the continuous training. The complete automation will destroy 5 million workplaces. Robots can become a substitute for 

people.  

The challenge for Governments is to create a program, which will serve as a link between supply/demand and digital literacy. It is 

closely connected, first of all, with the Employment Service, that must increase its client-oriented approach thanks to: improving monitoring 

and analysis of labor market and increasing the effectiveness of attracting and allocating of labor force. Therefore, the changes of the 

digital economy in Russia are impossible without transformation of the labor market, aimed at workers' motivation, skills development, 

continuous training and reclassification.  



 



 

 



 

ЕСТЬ ЛИ ЖИЗНЬ НА СЕЛЕ. 33 РЕГИОН 
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О постере:  

Основой для нашего постера послужили статистические данные о численности сельского населения Владимирской области  

на начало 2017 года. 

Мы внимательно изучили данные Всероссийской сельскохозяйственной переписи по Владимирской области и по соседним 

областям и решили привлечь внимание россиян к проблемам села. Показать, что у сельского хозяйства есть возможности 

возрождения, что деревня российская может жить и процветать. На Владимирских землях можно выращивать большое 

количество экологически чистой продукции.  

Люди! Остановитесь! Оглянитесь назад! 

Если вы и ваши дети желаете есть натуральную пищу, необходимо возродить село, использовать пахотные земли, 

сельскохозяйственные угодья и обеспечить жизнь нашему новому поколению. 

 

 

 

 

http://vladimirstat.gks.ru/
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Пояснительный текст 

Постер показывает статистику производства молока и молочной продукции, а также 

структуру государственной поддержки молочной отрасли в России. 

Кот Матроскин мечтал о корове и стал изучать статистику производства сырого 

молока в России, потребления молока и молочной продукции. Затем он решил открыть 

собственный молочный завод, чтобы произвести экологически чистый продукт. Для этого 

кот проанализировал статистику производства молочных продуктов и объемы 

государственной поддержки молочной отрасли в РФ. Матроскин получил льготный кредит 

как молодой предприниматель и создал производство «Молоко недалеко».  

 

 

"Starting milk production in Russia"  

 

The poster shows the statistics of milk and dairy production and the structure of the state 

support of the dairy industry in Russia.  

 

Matroskin the Cat dreamed of a cow and began to explore statistics of raw milk production 

in Russia, milk and dairy products consumption. He decided to start his own milk factory to 

produce eco-friendly products.  

For that purpose Matroskin the Cat has analyzed the statistics of milk and dairy production 

and the structure of state support of the dairy industry in Russia. Matroskin the Cat has received 

a preferential credit as a young entrepreneur and has set up the factory “The Little Way Milk». 

 



 


